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Eine Prüfung,  ob an besagter Stelle  stattdessen eine Lichtzeichenanlage (Ampel)  errichtet
werden kann, ist referatsintern bereits angestoßen. 

Der Antrag des Bezirksausschusses ist mit den Ausführungen geschäftsordnungsmäßig 
behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
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